

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tel: 01 (33) 3942 4100, ext. 14306 www.sems.udg.mx

Texto: Juan Salvador Pizano Lomelí
Comunicación Social

La Escuela de Música de la UdeG presenta concierto en la Preparatoria No. 15

La banda Big Band Jazz fue la protagonista y logró reunir a estudiantes y docentes del plantel



Con el objetivo de contribuir en la formación integral de los alumnos y desarrollar su sensibilidad artística mediante su participación en prácticas relacionadas con la música, el pasado 16 de mayo tuvo lugar, en las instalaciones de la Preparatoria No. 15, un concierto de Jazz al que acudieron

cerca de 200 personas.

La función de música estuvo a cargo de la Big Band Jazz, banda musical conformada por 22 alumnos de la Escuela de Música de la Universidad de Guadalajara (UdeG) y dirigida por el maestro Juan José Valdivia Santa María, que con saxofones, trompetas, bajos, bongos, teclado, batería y la voz de dos alumnas de canto propiciaron un acercamiento de los alumnos con la creación sonora.

Durante noventa y cinco minutos de estimulación auditiva, el público asistente pudo disfrutar de éxitos musicales tales como: Fly me to the moon (1959), Smooth



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tel: 01 (33) 3942 4100, ext. 14306 www.sems.udg.mx

(1999), How high the moon (1940) entre otras, cada una acompañada con breves explicaciones sobre el origen, evolución y características de los diferentes géneros del jazz.

Al finalizar el evento la maestra María Dolores Lomelí Urquieta, directora del plantel, hizo entrega de un reconocimiento a los músicos agradeciendo su presencia y motivó a los alumnos a continuar participando en este tipo de actividades tanto dentro como fuera de la escuela destacando la importancia del arte en la formación del ser humano.